
今年度２回目の指導主事計画訪問が行われました。６

年生の国語の授業で，「森へ」の魅力について話し合い

ました。個人からグループ，グループから全体へと形態

を変え，交流したことをもとに再考し，友達の考えのよ

いところを取り入れ，作品の魅力について考えを広げる

ことができました。学習に向かう姿勢が立派で，他校の

先生方からお褒めの言葉をいただきました。




